

# 届け! レースアンバサダー インタビュー **NAKAJIMA RACING 愛!**

どんなときもチームを笑顔でサポートし癒してくれる  
レースアンバサダー(RA)の皆さんにインタビュー!



ゆりり  
Moduloスマイル 池永百合さん



みゅみゅ  
Moduloスマイル 仲美由紀さん



ともちゃん  
KENWOODレディ 津田知美さん

**Moduloスマイル 池永百合さん**(以下、ゆりり)  
皆さんこんにちは! Moduloスマイルの池永百合です。  
ファンの皆さんからは「ゆりり」と呼ばれています。

**Moduloスマイル 仲美由紀さん**(以下、みゅみゅ)  
今シーズンからModuloスマイルとして64号車を応援させていただく仲美由紀です。あだ名は「みゅみゅ」です。

**KENWOODレディ 津田知美さん**(以下、ともちゃん)  
KENWOODレディの津田知美です。ファンの方からは「津田」とか「おつう」って呼ばれていますが、チームの皆さんからは「ともちゃん」と呼んでもらっています。

——まずは、RAになるきっかけを教えてください。

**ゆりり:**私は地元にいたころにアイドル活動をしていたのですが、その先輩がRAをしていたんです。その子のことがすごく好きで憧れで。なので、RAもずっとやりたいと思っていました。

**みゅみゅ:**私は高校生の頃に芸能活動をしていて、いつたんはそういう世界から離れて就職したんですけど、やっぱり表のキラキラした世界に戻りたいって思って。復帰した最初のお仕事で当時GT500クラスのRAをしていた

方と一緒にになって、「こういうお仕事があるんだ!」と知り、その翌年からオーディションを受けさせていただきました。

**ともちゃん:**私は九州でイベントの仕事をしていた時に、ファンの方がオートポリスのサーキットクイーンのコンテストのことを教えてくれたんです。「サーキットで津田ちゃんを見たいから応募してよ」と言われて、自分で写真を撮って志望動機を書いて応募しました。その後、1期上の子が卒業の翌年にRAになったのを見て、私もとなりました。レースの世界に入るきっかけはファンの方が、RAへの筋道は身近な先輩が作ってくれました。

——RAのお仕事で楽しい!と思うことは何ですか?

**ゆりり:**五感で楽しめるところがレースのいいところだなと思っています。目で見ても楽しいし、ゴムの焼けたにおいや、クルマによってエンジン音が違うことや、メカたちがクルマを整備しているときの工具の音も! 大人から子供まで楽しめるものが詰まっていると思います。あとは、チームの一体感はもちろんですが、ファンの方が会場で横断幕を張ってくださったり、サーキット全体に一体感があるのも素敵だなと思っていて、RAじゃないと味わえない気持ちだなと感じています。

**みゅみゅ:**RAという仕事でないと近づけない距離感でチームをサポートできることが楽しいです。笑顔でいることだけしかできないかもしれないけど、それでも皆さんに「力をもらえるよ」って言ってもらえると嬉しいです。あとはファンの皆さん、自分が応援するチームのグッズを身につけて会いに来てくださったり、遠くからでも手を振ってくださったりすることが嬉しいなって思います。

**ともちゃん:**このポジションじゃないと体験できないこともたくさんあるなって思っています。サーキットクイーンをしていたころ、RAのチームに所属するっていうところにすごく憧れていきました。実はサーキットクイーン時代、当時スーパーフォーミュラの会長だった悟監督と一緒にメディアキャラバンを回させていただいたんです。なのでNAKAJIMA RACINGには思い入れがあるんですが、皆さんRAをチームの一員のように受け入れてくださって、それがすごくうれしくて。ただ、泣くのを我慢することは大変です。去年の最終戦とか、先日のクラッシュとか、へこんだマシンを見たらもう駄目。悔しいのはドライバーとチームの皆さんだから、私たちは踏み入っちゃいけないというか、やっぱり明るく美しく立ち振る舞うべきなんですけど、もうガングンに泣いちやう(苦笑)。

——それだけチームへの愛が深いということですね。

**ともちゃん:**私は今シーズンでRAを引退させていただくなっていますが、終わるならここで終わりたい。そう思わせてくれるぐらい温かくて大好きなチームだし、ゆりりとみゅみゅのことも本当に大好きです。

**ゆりり:**私も悟監督とはご縁があるんです。私は2017年

がSUPER GTのGT500デビューなんですが、当時のドライバーは中嶋大祐さん。たぶん親子に傘をさせるってなかなかないことですよね。NAKAJIMA RACINGって、いい緊張感がありながら、悟監督が笑顔でドライバーに声をかけていらっしゃったり、メカニックの皆さん私が私にも声かけてくださったり、スポンサーの皆さんも含めて温かい人たちばかりで。監督のお人柄だと思いますが、すごく居心地のいいチームで、離れたくないって思っちゃう。スポンサーの皆さんと一緒に、これからもたくさん応援していきたいと思います!

**みゅみゅ:**私は今シーズンからNAKAJIMA RACINGを応援させてもらっていますが、開幕戦の岡山は不安と緊張で仕方なかったんです。でも本当に2人が言つた通りで、チームの皆さんはもちろんスポンサーの皆さんにとっても温かくて。今までで一番、「ワンチーム感が強いチームだな」と実感した開幕戦で、スポンサーの方に「開幕戦どうだった?」って聞いていただいた時も「幸せでした!」って即答しちゃいました。開幕戦からこんなに幸せを感じられるチームを応援することができて、本当に今シーズンが楽しみです。

皆さんアツすぎて、急遽インタビュー時間を延長してもらったほど! ゆりり&みゅみゅ&ともちゃんのNAKAJIMA RACING愛、たくさん届きましたでしょうか? ご本人たちからたくさん愛を語って頂きましたが、モニターにかじりついでレースの詳細を一生懸命メモしたり、スタッフの名前を覚えて名前で呼んでいたりして、すでに私たちも愛には気付いていましたよ。これからも、愛が溢れる3人と一緒にNAKAJIMA RACINGの応援をよろしくお願ひいたします。

